

MADRID.-Alcobendas.- El Pleno Municipal incorpora al presupuesto 3,4 millones de euros para importantes inversiones en la ciudad

Además, se ha actualizado la partida para afrontar la subida de los costes de la energía

ALCOBENDAS, 19 (EUROPA PRESS) El Pleno Municipal en una sesión extraordinaria ha aprobado una modificación presupuestaria de 3,4 millones de euros con la que se abordarán diversas obras de mejora en la ciudad.

La Corporación local ha aprobado además una actualización económica para hacer frente a la subida del suministro eléctrico. El proyecto que más inversión va a recibir es la rehabilitación del aparcamiento del Parque de Extremadura, construido hace 30 años y que acoge el servicio de retirada de vehículos de la Policía Local.

Con una partida de 1.150.000 euros se van a remodelar los acabados e instalaciones, la protección contra incendios y las condiciones de evacuación y accesibilidad, incluyendo un nuevo ascensor.

La Policía Local de Alcobendas se va a beneficiar de dos proyectos que se han incluido en esta modificación presupuestaria. Por un lado se invertirán 400.000 euros para la renovación de su Centro de Comunicaciones, y por otro, se abordará la reparación y adecuación de la fachada de la sede policial de la calle Valdelaparra con medio millón de euros.

En este edificio, se va a reparar el actual revestimiento y se van a añadir nuevos paneles de aislamiento exterior que van a ser energéticamente eficientes.

El Ayuntamiento abordará con una partida de 100.000 euros el acondicionamiento del cauce del Arroyo de la Vega a su paso por el Polígono Empresarial. El objetivo es convertir este tramo en una nueva zona verde y de paseo para los vecinos y vecinas.

También se invertirán 320.000 euros para la adecuación de la nueva sede de Alcobendas HUB y la Asociación de Empresarios de Alcobendas AICA, y otros 200.000 euros para la remodelación del Servicio de Atención Ciudadana del Ayuntamiento.

Entre las nuevas inversiones aprobadas destaca también la mejora de la cubierta del Museo Nacional de Ciencia y Tecnología. El proyecto, con un coste de 279.000 euros, no solo recoge su reparación sino también su adecuación en un espacio visitable en el que puedan desarrollarse eventos relacionados con la ciencia y la cultura.

AUMENTADA LA PARTIDA PARA EL SUMINISTRO ELÉCTRICO El Pleno Municipal de Alcobendas también ha aprobado una modificación de crédito de 5.323.000 euros para hacer frente a la subida del coste energético.

Como el resto de las administraciones públicas, Alcobendas se ve obligada a hacer un esfuerzo financiero para abordar la subida de la factura eléctrica de sus instalaciones.